
令和６年度有田中央高等学校 

第３回学校運営協議会 

令和７年２月２５日（火）１８：００～ 

有田中央高等学校 応接室 

○ 出席委員 ６名（３名欠席） 

 

○ 主な議題 

・ 令和６年度学校評価について 

・ 令和６年度品評会について 

 

○ 協議内容 

 ・ 令和６年度学校評価シート及び令和６年度学校評価アンケート結

果（生徒、保護者、教職員）を共有した。 

 ・ 学校や生徒の様子がよく分かった。学校全体が良い雰囲気であるこ

とが伺える。また、学校としての課題も見えてきているので、学校全

体でそれらの課題に対応していっていただきたい。 

 ・ 品評会とありだがわ楽市では、今年度も多くの方が来てくださり、

大いに盛り上がった。来年度は全校生徒参加となるので、生徒の意見

も取り入れ、さらに良いイベントにしていきたい。 

・ インターンシップでは、生徒達は意欲的に取り組んでいた。また、

礼儀正しく前向きであり、受け入れ側も楽しかった。 

 ・ 生き方在り方ゼミで講師を務めたが、年々生徒の取り組む姿勢が良

くなっていると感じる。 

 ・ 有田中央高校は様々な取組をしているので、もっと広報に力を入れ、

地域に発信していければ良い。 

 ・ 有田中央高校の取組や雰囲気をみると、地域に根ざした学校になっ

てきている。今後も地域との繋がりを大切にしてほしい。 

以上 


